Les milices populaires ukrainiennes abandonnent la ville de Slavianks suite au siège de l'armée de Kiev



Kiev, 5 juillet, (RHC).- Les forces d'auto défense ukrainiennes ont quitté ces dernières heures la ville de Slaviansk, l'un des principaux points de la résistance populaire, face à l'offensive de l'armée de Kiev. Depuis plusieurs jours cette ville est assiégée par des militaires gouvernementaux qui ont avancé jusqu'à Kramatorsk, située à 15 kilomètres au sud de Slaviansk.

Des autorités de l'auto proclamée République Populaire de Donetsk ont confirmé la reddition de la ville après le feu nourri et les attaques des chars et d'unités d'infanterie de l'armée ukrainienne.

Dans la région de Lougansk les milices restent dans leurs positions et continuent de rejeter l'offensive des Forces armées.

Le délai fixé par Kiev, Moscou, Paris et Berlin pour la tenue des consultations entre le gouvernement et les forces séparatistes de l'Est d'Ukraine arrive à échéance ce samedi.

Dans des déclarations, l'un des leaders des milices populaires, Andréi Purgín, a signalé que la tenue de consultations pour essayer de résoudre la situation dans l'Est de l'Ukraine est possible grâce à l'aide de la Russie et de l'Organisation pour la Sécurité et la Coopération en Europe.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/27695-les-milices-populaires-ukrainiennes-abandonnent-la-ville-de-slavianks-suite-au-siege-de-larmee-de-kiev



Radio Habana Cuba